

# El Navarra Arena es de ellas

**El colosal frontón alberga hoy sus primeras finales donde Laia Salsamendi y Olatz Ruiz de Larramendi optan a la txapela**

**IÑAKI URBINA** Pamplona

Dicen que el frontón del Navarra Arena está llamado a albergar grandes eventos deportivos, a ser cuna de hazañas para el recuerdo de la pelota. No andan desencami-

**ETB1**  
12h

nados. El acotado de la instalación multitosos celebra hoy, a partir de las 12:00 horas, una jornada

histórica en su corta vida siendo el escaparate perfecto para las finales del I Torneo Comunidad Foral de Navarra de pelota femenina.

Ocho pelotaris, provenientes de Navarra y Euskadi, saltarán a la cancha arropadas por un aforo de hasta 970 personas dispuestas a entregarse a los dos encuentros que se disputarán con pelota mixta. Etxegarai-Osés y Arraiza-Gaminde serán las encargadas de abrir el festival con la disputa del título en categoría Promesas.

No obstante, la atención recaerá sobre el estelar que protagonizarán Amaia Aldai (Dima, 2000) y Naroa Agirre (Zestoa, 2003) frente



Laia Salsamendi, Olatz Ruiz de Larramendi y Naroa Agirre posan sobre la cancha del Navarra Arena. GARZARON

a las navarras Laia Salsamendi (Isaba, 2006) y Olatz Ruiz de Larramendi (Eulate, 2003). Existe una gran expectación por ver cómo se desenvuelve la delantera del club Huarte, con solo 14 años, tras firmar un campeonato sobresaliente.

La de Isaba ha demostrado desparpajo y calidad en el pleno de victorias que ha cosechado junto a su zaguera. La sexta pelotari de la saga Ruiz de Larramendi, formada en el club Ameskoa y vinculada hoy a la empresa Ados Pilota, se ha servido de una poderosa derecha

para allanar el camino hasta la final. Dos perfiles que han empastado a la perfección en su primera participación conjunta y que pese a la incógnita ya entraban entre las favoritas a la txapela de Élite. Hoy deberán rematar la faena ante una rivales con más experiencia.